

**Schriftliche Frage Nr. 65 vom 25. Januar 2012 von Herrn Balter an Frau Ministerin Weykmans zu den Kosten ihres Kabinetts für das Jahr 2010 und das Jahr 2011**

**Frage**

Können Sie uns bitte über die Gesamthöhe der Kosten Ihres Kabinetts für das Jahr 2010 und das Jahr 2011 Auskunft geben und uns dazu eine detaillierte Auflistung der verschiedenen Einzelposten zukommen lassen?

- Ihre Gehalts- und Nebenkosten (Bruttogehalt Minister, Pensionsbeiträge Minister, Spesen),
- die Personalkosten der Mitarbeiter,
- die Kosten der Fahrzeuge,
- die Spesen
- sowie eine detaillierte Auflistung aller sonstigen Funktionskosten.

**Antwort**

Die **Gehälter der Minister** der Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft belaufen sich auf knapp 60 % der Gehälter der Minister der Föderalregierung und der Regierungen der anderen Gemeinschaften und Regionen in Belgien. In den vergangenen beiden Jahren beliefen sich die Kosten für die Gehälter der 4 Minister der Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft auf:

	<b>2010</b>	<b>2011</b>
Bruttogehälter	547.719,35 €	563.558,76 €
Pensionsbeiträge Arbeitgeber	181.444,68 €	186.301,40 €
Total	729.164,03 €	749.860,16 €

Die **Mitarbeiter der Kabinette** können in drei Kategorien aufgeteilt werden:

- a) die Mitarbeiter, die unter einem Arbeitsvertrag für die Regierung arbeiten;
- b) die Mitarbeiter, die zur Ausübung ihres Amtes von einer öffentlichen Behörde freigestellt sind;
- c) die Mitarbeiter des Unterrichtswesens der Deutschsprachigen Gemeinschaft, die zur Ausübung ihres Amtes in der Regierung beurlaubt worden sind und die von der Regierung eine Kabinettsentschädigung erhalten.

In den vergangenen beiden Jahren beliefen sich die Kosten für die Mitarbeiter der 4 Regierungskabinette auf:

	<b>2010</b>	<b>2011</b>
a) Vertragliche	945.691,64 €	985.454,89 €
Sozialbeiträge für Vertragliche	196.140,76 €	218.948,97 €
b) Freigestellte aus Behörden	306.825,60 €	326.251,69 €
c) Freigestellte aus dem Unterrichtswesen	113.812,59 €	59.017,70 €

Die **Kosten für die Fahrzeuge** der Regierung sind in der Antwort auf die schriftliche Frage Nr. 57 vom 21. Oktober 2011 ausführlich dargelegt worden. Dem ist an dieser Stelle nichts mehr hinzuzufügen.

Die **Funktionskosten** für die Regierung umfassen alle anfallenden Ausgabenposten, die für die Arbeit der Regierung und ihrer Kabinette notwendig sind. Im Hinblick auf eine Rationalisierung und Optimierung der Tätigkeiten sowie einer integrierten Logistik sind ab dem Jahr 2011 gewisse Kosten im Ministerium der Deutschsprachigen Gemeinschaft gebündelt worden. Ab 2012 wird eine definitive Aufteilung der Kosten zwischen Regierung und Verwaltung erfolgen. Dabei handelt es sich um die Ausgaben für Unterhalt und Reparatur an Immobilien, für Reparatur und Unterhalt von Kleinmaterial und kleinen Ausrüstungsgegenständen, für Fahrzeugreparaturen und Fahrzeugunterhalt, für Reparatur und Unterhalt des Informatikmaterials, für Energiekosten und für die Tankkosten.

In den vergangenen beiden Jahren beliefen sich die Funktionskosten für die Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft auf:

	<b>2010</b>	<b>2011</b>
<b>INSGESAMT</b>	484.973,85 €	398.747,97 €
<i>Davon</i>		
- Strom, Wasser, Heizung	13.870,25 €	0 €
- Telefon	15.276,68 €	18.222,78 €
- Porto	12.560,82 €	8.971,83 €
- Versicherungen	24.442,68 €	20.974,14 €
- Fahrt- und Reisekosten	95.394,36 €	80.028,72 €
- Büromaterial	32.493,25 €	27.074,99 €
- Unterhalt Gebäude	39.137,39 €	11.723,19 €
- Repräsentations- und Aufenthaltskosten	152.815,26 €	159.100,44 €
- Dokumentation	55.432,51 €	28.749,73 €
- Unkostenpauschalen	43.550,65 €	43.902,15 €